
 

Atenção prestada ao pavimento de rua no Beco do Lilau e na Calçada do Lilau 
Chu Oi Lei 
12/10/2022 

 

Quando fiz a minha intervenção antes da ordem do dia, em Julho de 2021, em 
nome dos residentes do Beco do Lilau e da Calçada do Lilau, relatei que muitos 
moradores caíam no chão por causa dos materiais de pavimento das duas travessas 
nas proximidades. Recentemente, fui pessoalmente ao local para me inteirar da 
situação e descobri que, depois de mais de um ano, não tinha sido feita qualquer 
melhoria e não tinha sido lançada qualquer proposta relevante. Compreendo que o 
local em causa se trata de um complexo de edifícios protegidos e que a solução 
requer comunicação e coordenação conjuntas entre vários departamentos, mas, 
mesmo assim, espera-se que os trabalhos de coordenação relevantes possam 
começar o mais cedo possível, com vista a garantir a segurança dos cidadãos nas 
suas deslocações. 

 
Tendo em conta a situação, sugiro que sejam acelerados os trabalhos de 

coordenação relevantes, no sentido de resolver o risco de segurança para os 
residentes nas proximidades, o mais rápido possível. Ao mesmo tempo, também 
deve ser definido um calendário para o respectivo projecto, para que o público possa 
ser informado do progresso da proposta, tranquilizando assim os residentes. 

 


